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04ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 14ª URE 
DIRETORIA E COORDENADORES DE ÁREAS REALIZADA NO DIA 10 DE JULHO DE 2022 

	
Aos dez dias do mês de julho de 2022, às 09:02h, com uso da plataforma Google Meet, reuniram-se 
virtualmente, a Presidente da 14ª URE Inara Schultz, Vice-presidente Rosana Ponche, Coordenadores e 
Adjuntos de Áreas Lincon L. dos Santos do Evangelho Redivivo,	Sônia Souza da Área da Família, Adriana L. F. 
de Oliveira do Setor da Infância, Luana Pinheiro e Ricardo do Setor da Juventude, Larissa Martins da Área de 
Assistência e Promoção Social Espirita (APSE), Mary C. Bonatto da Área de Atendimento Espiritual (AE), José 
Gabriel da Silva da Área da Comunicação (ACOM), Ana Lídia Mello da Área Administração e Finanças, Rosana 
Ponche da Área de União e Unificação (AUU), Carlos Schmitz (CEECAL), Simone S. dos Santos da Área de Artes 
e Fernando Cruz, e	1ª Secretária Mª Tereza dos Santos.  

Acolhimento: A presidente Inara Schultz deu por aberta a reunião cumprimentando a todos, faz prece inicial 
e passa a palavra para Gabriel onde apresentou duas vinhetas com os trabalhos da 14ª URE até o momento. 

A presidente Inara Schultz dá prosseguimento a reunião solicitando a Simone e Sônia que apresentassem os 
novos integrantes da 14ª. Simone apresenta seu Adjunto Fernando. Fernando agradece e se sente honrado 
pelo convite. Sônia apresenta Luana e Ricardo, Setor da Juventude. Luana apresenta-se com muita alegria e 
com proposta de trabalhar com a Arte e com as outras áreas também. Ricardo com a mesma alegria se 
apresenta dizendo que a experiência com os jovens é grande, a proposta é trazer o lúdico, a arte espirita de 
forma a conquista-los pelo coração. Rosana com a palavra esclarece sobre Seminário Espirita Regional 
organizado pela presidência conforme necessidade dos trabalhadores. Para dia 16/07/2022 o convidado será 
Carlos Campetti com o tema “O Trabalhador Espirita na Construção no Mundo de Regeneração”, Adeilson 
Salles “Pais e Filhos”, Mirian Dussi “Importância da Família, Evangelização e Juventude” e Geraldo Campetti 
“Lideranças nos Novos Tempos”. Comenta que o retorno presencial não volta tão cedo, o importante é levar 
as informações para todos não importa de que forma, por isso trabalhamos em paralelo com Área de Estudos 
e Difusão Doutrinária e a Área da Comunicação. Inara elucida a complexidade de organização para que as 
coisas aconteçam. Portanto, a presidência tem autonomia para alterar o calendário, se faz necessário 
promover eventos atingir as Casas Espiritas e trazer os trabalhadores para a 14ª URE independente, de ser 
presencial ou virtual precisamos ampliar nossa visão como um todo, o trabalho presencial que a AFIJ fez ontem 
foi um trabalho maravilhoso e poucos participantes. Vamos divulgar o SER são muitos os motivos pelos quais 
os trabalhadores afastaram-se das Casas. O Encontro de Lideranças é para a 14ª URE é importante que todos 
participem. Rosana também fala da autonomia da presidência e diz, no primeiro ano de gestão organizamos 
e conduzimos a casa para que no segundo ano às Áreas pudessem apresentar seus calendários de modo a 
estarem alinhados com o calendário da FEC. Inara expõe a necessidade de não só a participação dos 
Coordenadores de Áreas, mas de todos aqueles que fazem parte das Áreas e demais integrantes das Casas 
Espiritas na Comissão Regional Leste a fim de maior organização e alinhamento com a Federativa. Pedi licença 
para disponibilizar texto via WhatsApp de Dr. Bezerra de Menezes sobre vibração e de nosso compromisso 
diante a Federativa e solicita leitura do mesmo. Gabriel apresenta calendário 2022, comenta sobre calendário 
e o A3 o qual já foram feitas algumas capacitações e deu vários exemplos de como trabalhar com a ferramenta. 
Inara sita o Evangelho Redivivo como trabalho de equipe dando oportunidade para que outros eventos 
acontecessem mudando seu calendário. Fala da necessidade de participação das Casas Espiritas, falta vontade 
dos trabalhadores, do trabalho em equipe, da nossa capacitação. Rosana diz, uma das dificuldades 
encontradas no momento são com movimentos filiados ou não. Porém, nossa função diante a 14ª URE é 
atender as Casas Espiritas Filiadas, precisamos de qualidade e não quantidade. Quanto a fazer um evento 
numa Casa Espirita não filiada é necessário consultar a presidência. A Área de União e Unificação tem um 
grupo de Casas não filiadas. Inara fez de suas palavras as de Rosana e completa, se faz necessário estar dentro 
das diretrizes. Voltando ao calendário fala de planejamento e organização, diz que precisamos aprender a 
planejar e executar. Gabriel apresenta Relatório do A3 de Planejamento e explica como funciona. Ana Lídia 
da continuidade dizendo que fez parte de algumas capacitações, já teve acesso ao Documento A3. Precisamos 
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estar cadastrados na Webfec para termos acesso, mas antes é necessário a conta do Gmail e estar habilitado 
para entrar no A3. Vai ter outras reuniões pela FEC. Gabriel diz que as reuniões anteriores estão gravadas, 
quem não pode participar consegue ter acesso pelo link enviado no grupo. Temos que nos aponderar nos 
trabalhos da URE. Além das capacitações da FEC a URE também vai dar suporte. Rosana fala dos novos 
Adjuntos os quais precisam estar cadastrados na Webfec de suas Casas Espiritas para que Eu Rosana e Ana 
Lídia possamos acessar a Webfec e estar colocando seus nomes como trabalhadores da 14ª URE. Inara 
comenta que também tem acesso a Webfec e pode estar colocando o nome dos novos trabalhadores.  

Fala dos Coordenadores de Áreas:  

Área de Artes: Simone comenta sobre o calendário, diz que a Área de Artes vai integrar todas as Áreas, 
precisamos trabalhar em massa, temos o coral para todas as UREs e é para todos. Precisamos de treino e 
integração, estamos treinando uma vez por semana o ideal são três vezes e sair do improviso. Tem arte 
acontecendo dentro da 14ª URE que a Área de Artes não sabe. Vozes dentro das Casas Espiritas, essas vozes 
precisam chegar a Artes. Solicita ajuda a Luana e Ricardo para trabalharem juntos. Rosana expõe que Luana e 
Ricardo precisam ser integrados a 14ª URE para depois serem integrados na Área de Artes. Inara compreende 
a angustia de Simone, mas essa também uma angustia da 14ª e do Movimento. Os presidentes das Casas 
Espiritas precisam se fazer presente nas reuniões para que a organização possa acontecer. 

Área de Atendimento Espiritual (AAE): Mary comenta que as angustias são grandes, falta adesão e liderança 
por parte das Casas Espiritas, compromisso em aderir os trabalhos na 14ª URE. Traz convite solicitado pelo 
Centro Espirita Recanto de Luz para participar do encontro com o tema Irradiação Mental dia 12/07/2022, 
terça-feira às 20h, online com as facilitadoras Inara e Mary. Solicita a divulgação do convite acima citado, 
reforça o convite para a participação do Evangelho “Momento com Jesus” às segundas-feiras, às 21h15 e a 
participação para o Estudo do Documento Norteador do AE que acontece toda última terça-feira de cada mês 
às 20h.  

Área Família, Infância e Juventude (AFIJ): Sônia agradece o comparecimento de Inara no encontro do AFIJ. 
Diz que é um trabalho de formiguinha, mas foi muito bom esse primeiro encontro presencial. Fala das 
dificuldades dentro de sua Casa Espirita, sobre a divulgação dos pôsteres e questiona sobre o cadastramento 
de Luana e Ricardo. Inana explica que Luana e Ricardo serão cadastrados na Casa Base primeiro para que 
depois eles possam acessar a Webfec, os dois são bem-vindos. Sônia continuando diz que AFIJ já tem projeto, 
tem muita cosa alinhada só falta colocar no papel. Vão fazer capacitações inclusive com os Evangelizadores. 
Fala que sua Casa Espirita está doente, ninguém quer participar de nada, até mesmo o presidente.  

Área de União e Unificação (AUU): Rosana fala que AUU foi iniciada nessa gestão, está dando bons resultados. 
Foi feito uma enquete no grupo dos presidentes no último CFR para saber quais Casas queriam voltar com 
trabalhos presenciais quase 90% optou por online. Foi concluída a apostila do Programa CITAF vai atender 
todas as Casas Espiritas e capacitação para todas as Áreas e trabalhadores em geral. 

Área de Estudos e Difusão Doutrinária (AEDD): Jonas por motivo de reunião na FEC não pode comparecer. 
Rosana traz as informações da AEDD dizendo que o curso piloto online para expositores agora passa a ser 
aberto a todas as Casas Espiritas. Tiveram acesso a lista de expositores presenciais para se alinharem depois a 
FEC e a 14ª URE enviaram para as Casas Espiritas. Tiveram encontro de expositores do terceiro milênio em 
formato online. Vão fazer o levantamento de dados das Casas Espiritas para fazerem o preenchimento do A3 
e vão ter a participação e divulgação da Comissão Leste que será dia 27 de agosto.  

Área Administração e Finanças (AAF): Ana Lídia comenta sobre a aprovação das visitas fraternas com projeto 
aprovado e calendário, a ideia do projeto é procurar unir as Casas Espiritas Irmãs e propor ações conjuntas e 
união de esforços, quem quiser agregar a ideia das visitações das visitações e fomentar novas ações fica à 
disposição. Permanece a disposição também para ajudar no Formulário A3 o qual precisamos nos adequar e 
ajudar no cadastramento daqueles que ainda não estão cadastrados. 
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Área da Comunicação (ACOM): Gabriel fala sobre os pôsteres e planejamento. Diz que a ACOM tem um grupo 
de representantes das Casas Espiritas. Solicita que os pôsteres e divulgações as Áreas passem para a ACOM 
por questões técnicas, as visitas ao Site da 14ª URE tem que ser mais frequente por parte de todos para que 
possamos estar alinhados. A secretaria vai assumir alguns papeis como receber informações e repassar. Já foi 
conversado com Luiz e Moacir da FEC sobre os e-mails, mas eles ainda não conseguiram. Temos um Drive com 
vários modelos de documentos entre outros. 

Centro de Estudos Espírita Caminho da Luz (CEECAL): Carlos coloca que estão ativando os canais da 14ª URE, 
com layout novo nas programações, estão abertos a receber novas estruturas, hoje estão com o Tereza de 
Jesus e alinhando algumas dificuldades que estão aparecendo, alinhando o Seminários que estão chegando. 
Diz que todas as atividades que a 14ª URE faz estão muito espalhadas, sugere usarmos melhor nosso 
WhatsApp, Instagram, Facebook e o Site da 14ª URE, dessa forma vamos poder melhor divulgar nossos 
trabalhos e fortalecendo cada vez mais.  

Rosana coloca que em conversa com Inara e Ana Lídia é a ausência de trabalhadores em várias atividades 
muitas vezes por inadimplência ficam envergonhados e acabam se afastando. A Presidência, AUU e AAF tem 
por objetivo auxiliar nas dificuldades dessas Casas Espiritas na tentativa de traze-las de volta para o movimento 
e por isso vamos ativar algumas campanhas. 

Evangelho Redivivo: Lincon comenta que novos facilitadores incidirão ao Evangelho, será dado início no 2º 
livro o de Matheus com novos facilitadores. Por fim fala da divulgação do Evangelho Redivivo nas Casas 
Espiritas. 

Inara expõe que temos um grupo URE em ação é um grupo de suporte interno precisamos conversar mais e 
talvez precisamos ampliar esse grupo, nos movimentar mais e fazer nossas oficinas de capacitação. 

Área de Assistência e Promoção Social Espirita (APSE): Larissa conta que encontram as mesmas dificuldades 
quanto a participação das Casas Espiritas na Oficina, mas vamos direcionar o trabalho para as comunidades 
carentes. 

Prece e Encerramento: Ricardo e Luana tocaram e cantaram uma canção em forma de prece, Inara faz 
agradecimento a todos, finalizando a reunião às 11h34, e eu Maria Tereza dos Santos 1ª secretária da 14ª 
URE, lavrei a presente ATA.   


